
Ä88 Wirtschaft und Arbeit entwickeln: zukunftfähig, nachhaltig, fair!

Antragsteller*in: Stefan Schneider (Potsdam KV)
Status: Behandelt

Text

Von Zeile 3051 bis 3054:
Über Jahrzehnte hinweg wurden in Potsdam Gewerbeflächen durch Wohnbebauung 
verdrängtzurückgedrängt. Die vorhandenen Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung („STEK-
Gewerbe“ und Gewerbeflächensicherungskonzept), die diesenm Trend umkehrenentgegenwirken,
müssen mit Blick auf die Planungssicherheit auch Bestand haben und konsequenter 

Begründung

Die genutzte Wortwahl klingt etwas, als ob das Gewerbe durch Wohnungsbaupläne vertrieben wird.
Zweifelsohne steht das Gewerbe in starker Konkurrenz zum Wohnungsbau. Mir wäre die Betonung der
Planungssicherheit der Gewerbetreibenden wichtig, sodass Ihnen nicht ohne Not auf die Füße
getreten wird. Auch, dass genügend Entwicklungsspielraum vorhanden ist, zumindest soviel wie die
knappe Fläche im innern der Stadt zulässt. Vielleicht lassen sich Gewerbeflächen noch etwas besser
im Bereich Stadtentwicklung zu berücksichtigen.
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